



Bildnachweis: Anton Vierietin, iStock by Getty Images

## Impulsveranstaltung „Sexualpädagogik an Schulen“

In den Lehrplänen NEU wurde Sexuelle Bildung als wichtiges, übergreifendes Thema zur Förderung fächerübergreifender Kompetenzen über zahlreichen Pflichtgegenstände hinweg eingeführt. Doch wie kann Sexualpädagogik in der Schulpraxis tatsächlich umgesetzt werden?

In dieser Impulsveranstaltung liegt der Schwerpunkt auf Fragen, die sich Lehrpersonen im Vorfeld stellen könnten, wenn sie Sexualpädagogik in ihren Unterricht integrieren möchten. Darauf basierend zeigen wir verschiedene Wege einer möglichen Umsetzung auf und informieren über vorhandene Unterstützungsmöglichkeiten in Vorarlberg. Zusätzlich präsentieren wir differenzierte Fort-/Weiterbildungsmöglichkeiten für interessierte Lehrpersonen, die ihre fachliche Expertise in diesem Bereich weiterentwickeln möchten.

### Unser Team besteht aus...



Mag. Nina Leopold  
Erziehungswissenschaftlerin, Sexualpädagogin, klinische Sexologin



Martin Stock  
ennaweag – lernen durch (er)leben, Sexualpädagoge

Bei Interesse bitten wir um Kontaktaufnahme mit Nina Leopold ([nina.leopold@bildung-vbg.gv.at](mailto:nina.leopold@bildung-vbg.gv.at) oder 0664/1541622). Wir stehen Ihnen gerne für ein persönliches Informationsgespräch oder eine Impulsveranstaltung im Rahmen einer Lehrerkonferenz zur Verfügung. Fortbildungen können als SCHILF oder SCHÜLF stattfinden, sie dauern jeweils zwei Halbtage.